

# Comunicado

---

## **Destacable el Presupuesto de Egresos del Gobierno de Coahuila: Gerardo Aguado**

Destaca la Integración del Presupuesto del Estado de Coahuila para el Ejercicio 2025. Fue aprobado por mayoría en el Congreso del Estado.

“El presupuesto refleja una clara visión de desarrollo integral y un enfoque en el bienestar de la población, a través de una distribución estratégica de recursos”, destacó el diputado Gerardo Aguado.

En el área de Educación, Cultura y Deporte, se asignan más de \$27 mil millones de pesos, subrayando la importancia de contar con un sistema educativo de calidad, inclusivo y accesible para todos los ciudadanos.

En materia de salud, se destinan \$3,881.54 millones de pesos, lo que garantiza la continuidad de los servicios de salud modernos y personalizados para los coahuilenses.

En cuanto al Desarrollo Económico, el presupuesto contempla \$8,987.57 millones de pesos, orientados a atraer inversión tanto nacional como extranjera. “Esto fortalecerá a las empresas locales, promoviendo una mayor competitividad y crecimiento económico”, subrayó el diputado.

Otro aspecto a destacar es el compromiso con el Bienestar y el Desarrollo Social, ya que el presupuesto para Asistencia y Desarrollo Social asciende a casi \$2,000 millones de pesos. “Esto refuerza los programas sociales que impactan positivamente en la calidad de vida de los coahuilenses, garantizando el acceso a bienes y servicios esenciales para las poblaciones más vulnerables”, agregó Aguado.

En cuanto a la seguridad, el diputado destacó que uno de los pilares del Gobierno de Manolo Jiménez es precisamente la seguridad. Por ello, se asignan \$4,000 millones de pesos para Seguridad Pública y Procuración de Justicia, con lo cual se refuerzan las estrategias para combatir la delincuencia y mantener el orden público, siempre con un enfoque respetuoso de los derechos humanos.

Finalmente, es importante señalar que, según el Índice de Competitividad del IMCO, Coahuila es reconocido como la tercera entidad federativa más competitiva del país, lo que refleja el éxito de la estrategia del gobierno en cuanto a equilibrio entre el gasto social y la inversión pública consolidando al estado como un ejemplo de desarrollo y progreso.

Este presupuesto no solo demuestra el compromiso del Gobierno del Estado con el progreso y bienestar de la sociedad, sino que también asegura que Coahuila continúe consolidándose como una de las entidades más competitivas y eficientes a nivel nacional.

